



Correos presenta un sello que conmemora el centenario de Oficemen



- Al acto han asistido el presidente de Oficemen, Alan Svaiter, la directora del Museo Arqueológico Nacional, Isabel Izquierdo, y la directora de Filatelia y Relaciones Institucionales de Correos, Nuria Lera
- Con una tirada de 70.000 ejemplares, este sello se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al [915 197 197](tel:915197197)

Madrid, 14 de febrero de 2025.- Correos ha presentado un nuevo sello, dentro de la serie 'Efemérides', que conmemora el centenario de Oficemen, la Agrupación de fabricantes de cemento de España. Al acto han asistido su presidente, Alan Svaiter, la directora del Museo Arqueológico Nacional (MAN), Isabel Izquierdo, y la directora de Filatelia y Relaciones Institucionales de Correos, Nuria Lera. Al finalizar el acto se ha llevado a cabo el tradicional matasellado de honor.

La Agrupación de fabricantes de cemento de España surgió en 1925 gracias a la visión de un grupo de industriales pioneros, que ya desde finales del siglo XIX apostaron por un **novedoso aglomerante**, -el cemento portland-, que no ha parado de evolucionar hasta nuestros días y que lo seguirá haciendo al compás de las necesidades de las próximas generaciones.

La industria cementera cuenta hoy con una **amplia cartera de productos** que abarca desde los cementos más clásicos, -los de albañilería- y los de preparación de hormigones estándar, hasta los más especiales y con prestaciones específicas. Son muchos los cambios y progresos que se han ido registrando también en la manera de producir y en las instalaciones industriales en estos cien años, hasta llegar a la total transformación de nuestros días, donde la **digitalización y la neutralidad climática** son los ejes fundamentales.



No se puede concebir el progreso sin el cemento y su principal derivado, el hormigón, el bien artificial más consumido en el mundo después del agua. Ambos han sido los aliados esenciales del desarrollo social que ha vivido nuestro país y lo seguirán siendo para poder implementar el diseño de **modelos de construcción más sostenibles**, que equilibren el bienestar de los ciudadanos.

Oficemen cumple cien años siendo la **patronal industrial más veterana** de nuestro país. Mantiene intactos sus fines en defensa de los intereses de la industria cementera, al tiempo que explora nuevas líneas de colaboración sectoriales, institucionales y sociales, para contribuir con su actividad al dinamismo de la economía española.

La misión de Oficemen ha sido siempre la de construir puentes que permitan el encuentro y el intercambio para alcanzar un **futuro sostenible, descarbonizado, inclusivo** y lleno de oportunidades para todos.

Correos se une a la celebración del centenario emitiendo un sello en el que una **ilustración en color verde representa una fábrica de cemento** y el color elegido hace referencia tanto al logo de Oficemen como su compromiso con la sostenibilidad.

El sello que se ha presentado hoy se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de **Correos Market**, contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, o llamando al **915 197 197**.

Características técnicas:

- **Procedimiento de impresión: offset.**
- **Soporte: estucado, engomado, fosforescente.**
- **Formato del sello: 40,9 x 28,8 mm (horizontal)**
- **Dentado del sello: 13 3/4 (horizontal) y 13 1/4 (vertical)**
- **Efectos en pliego: 25 sellos.**
- **Valor postal del sello: 1,03 euros**
- **Tirada: 70.000 sellos.**

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 50.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

